
Protokoll:  
 
Rm Lehmkühler (SPD) sagt, der Antrag sei hinreichend begründet. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0148/2012). 
 
Rm Schupp (FDP) drückt seinen Unmut aus. Rm Lehmkühler habe diesen Antrag schon 
mehrfach formuliert und von der Verwaltung jedes Mal gesagt bekommen, dass diese daran 
arbeite. Es handle sich um einen „Schaufensterantrag“.   
 


